

L'actu du jour

La fête des lumières à Lyon

Chaque année, à Lyon, un évènement éblouissant anime la ville : la Fête des lumières. Et c'est ce week-end ! Ne la rate pas, si tu as la chance d'être dans la région. Et si tu ne peux pas y aller, *1jour1actu* t'a préparé une sélection des plus belles illuminations des années passées.



Sharjah, Tilt, aux Emirats Arabes Unis, oeuvre exposée à Lyon en 2013.

Depuis le Moyen Âge, la ville de Lyon a pour tradition de mettre des bougies colorées aux fenêtres le 8 décembre. C'est la Fête des lumières. Mais depuis 1989, la mairie organise des animations qui métamorphosent le centre ville. Durant quatre jours, des lumières habillent les façades des immeubles ou des monuments avec des illusions féeriques. Des œuvres ouvertes au public, en plein air pour le plaisir de tous.

> Pour voir les photos de cet évènement clique sur une des images, puis fais défiler avec les flèches gauche ou droite. Prépare-toi à en voir de toutes les couleurs.

Pourquoi en parle-t-on ?
C'est la Fête des lumières du 6 au 9 décembre, à Lyon !

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)